
平成２２年度 生駒市立学校給食センター運営協議会〔第１回〕会議録（要旨） 
 
１．日 時  平成２２年１１月２９日（月）午前１０時～午前１１時３０分 
 
２．場 所  生駒市立学校給食センター会議室 
 
３．日 程 
 （１）挨拶 
 （２）運営協議会委員等の紹介 
 （３）運営協議会会長・副会長の互選について 
 （４）報告案件 
   ① 平成２２年度 学校給食実施計画等について 

② 学校給食センターにおける食育について 
③ 学校給食センターの見学及び試食会について 

（５）その他 
     
４．出席者 
（委員） 
  山田 全啓    朽木 丈二    中野 喜久 
  小林 知子    森田 のり子   中園 成美 
  浅田 くみ子   栗本 隆子    安井 健一 
  中森 久貢 
 
（事務局） 
 教育総務部長 大津輪 幹夫 
 給食センター所長 平尾 嘉宏   給食センター副所長 平田 治樹 
 給食センター主査 池田 誠作   栄養教諭 森脇 ひとみ 
 
５．欠席者   
（委員） 

松岡 宏明 
 
 
 
 
 
 



議  事  等 
 
○ 教育総務部長挨拶 
 
○ 委員及び事務局の紹介 
 
○ 会長・副会長の選出 
  ・互選により次のとおり選出 
  会長：森田 のり子委員  

副会長：中野 喜久委員 
 

○ 報告案件 
  ①平成２２年度 学校給食実施計画等について 
  ②学校給食センターにおける食育について 
  ③学校給食センターの見学及び試食会について 
 
  ・①②③について事務局から一括説明 
  ・質疑応答なし 

･①②③について聞き置く 
   
○ その他 
  ①学校給食センター概要説明 
  ・事務局から説明 
   

②学校給食の試食（実食）について 
・意見 
（委 員） 11 月 17 日の献立は柿の葉ずしと柿であったが、この日は、他市の

教育委員会関係者の来客があり、「生駒市の給食は奈良県で取れたものを実際

に給食に取り入れていることは、すばらしい。」と話されていた。こういう取

組は大切にしてほしい。他の地域に誇れるものだと感じた。 
   （事務局） 給食は、栄養補給と食育に重きを置いて、年間計画を立て、季節や

地域の食材を入れるなど学校での教材となるように献立を工夫している。11
月は柿がおいしい時期なので、献立に取り入れた。こうした給食の目的とセ

ンターの思いが給食主任の先生から各学校に伝わり少しでも子どもたちとの

接点を増やして食育につなげていければと考えている。 
   

③次回の日程については、調整後改めて通知する。 


